

Hijas de San José Protectoras de la Infancia 1895

Las Hijas de San José, Instituto de derecho pontificio, hemos sido llamadas para dar testimonio en común de nuestra consagración absoluta a Dios.

Nos comprometemos libremente a seguir más de cerca a Jesucristo, el Señor, abrazando los consejos evangélicos; por lo que hacemos votos públicos de castidad, pobreza y obediencia.

Nuestra finalidad es hacer visible en el mundo la presencia del amor paternal de Dios y de modo especial a la infancia y adolescencia.



Nuestra misión en San Bernardo

Nuestro Colegio fue General **Madre María** a la **Congregación Hijas de infancia** un 19 de marzo de San José, bajo cuyo amparo escasez y pobreza la otrora N°1 de San Bernardo institución educativa del



fundado por la Superiora **Luisa Villalón**, perteneciente **San José Protectoras de la** 1899, día del nuestra patrono y protección se abre con llamada Escuela San José convirtiéndose en la primera sector.

En 1983 se incorpora la enseñanza media, por lo que pasa a denominarse Colegio Particular Subvencionado San José.

Nos distinguimos por ser un colegio que otorga una formación espiritual, ética y académica

“Por el Señor San José miren a cada uno de los niños como la imagen de Jesús de Nazaret. (M.L.V.)

